

## Exposition de billets de banque s'invite à la résidence



La résidence Théophile Bretonnière accueille une nouvelle exposition sur le thème des billets de banque de la période de début du 20<sup>ème</sup> siècle jusqu'au 31 décembre 2001. André Vincent, collectionneur est venu ce mardi pour partager sa passion.

Les résidents ont écouté avec attention André Vincent. Ils ont également pu revivre des moments qu'ils ont connus, et renforcer les liens entre eux.

On cherche toujours à ce que le résident soit « acteur ». Apporter de la vie au sein de l'établissement fait partie de nos valeurs.